



Días 2 y 3 de febrero en el Museo Nacional y Centro de Arte Reina Sofía

El ministro de Justicia inaugurará el seminario “Los derechos fundamentales en la UE en la perspectiva de la adhesión de la Unión al Convenio de Roma”

- El ministro de Justicia, Francisco Caamaño, inaugurará el próximo martes, 2 de febrero, a las 9:30 horas, el seminario “Los derechos fundamentales en la Unión Europea en la perspectiva de la adhesión de la Unión al Convenio de Roma”, que se celebra durante dos días en el Museo Nacional y Centro de Arte Reina Sofía, con motivo de la presidencia española de la UE.
- El seminario está organizado por el Ministerio de Justicia y por la Agencia Europea de Derechos Fundamentales (FRA) y su objetivo es estudiar los nuevos retos y posibilidades que plantea la puesta en marcha del Tratado de Lisboa en el ámbito de la protección de los derechos fundamentales, tras la adhesión de la UE al Convenio de Derechos Humanos y Libertades Fundamentales del Consejo de Europa y de la incorporación de la Carta Europea de Derechos Fundamentales al derecho primario.
- En la inauguración del seminario, Francisco Caamaño estará acompañado del secretario general del Consejo de Europa, Thorbjorn Jagland, de la ministra de Justicia de Alemania, Sabine Leutheusser-Schnarrenberger, del vicepresidente de la Comisión europea, Jacques Barrot, del presidente de la Agencia Europea de Derechos Fundamentales, Ilze Brands y del diputado al Parlamento Europeo, Presidente de la Comisión LIBE, Juan Fernando López Aguilar.
- Para acceder al Museo es necesario llegar con la suficiente antelación para poder acreditarse (9:00 horas). Por motivos de seguridad se ruega confirmar su asistencia a prensa@mjusticia.es antes del lunes, 1 de febrero, a las 16:00 horas.



EL ACTO DE LA INAUGURACIÓN ESTARÁ ABIERTO A LOS MEDIOS

Día: martes, 2 de febrero de 2010

Hora: 9,30 inauguración

**Museo Nacional y Centro de Arte Reina Sofía
c/ Santa Isabel, 52 (entrada al Auditorium por Ronda de Atocha)
Madrid**

